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一 般 質 問 通 告 書 
 

平成 27 年 11 月 24 日 
阿見町議会議長 柴原 成一 様 

 

阿見町議会議員 海野 隆 ○印  
 
平成 27 年第 4 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 

 
１、新教育長の阿見町教

育の認識及び具体的方

針について 
 

 
１、教育の阿見と呼ばれるのはどのような経緯

に根差し発展してきたのか、阿見町教育の

特色はどのようなものか 
２、グローバル化に対応した小中学校の外国語

教育・国際化教育の推進について 
３、小中一貫教育（あるいは幼・小・中・高・

大一貫教育）の取り組みについての現状認

識について 
４、茨城県立聾学校と実穀小学校の相互連携教

育の評価と発展についてどのように考える

か 
５、学校再編の現段階と今後の課題について 
６、本郷地区への新小学校のプール整備及び通

学区再編について方針は固まったか 
７、教師が教育に専念できるような事務的補助

職員の配置について 

８、主権者教育について 
９、古民家や文化財などの地域歴史資源の保存

と利活用、歴史民俗資料館整備等について 
 

 
教育長 
 
 
 

 
２、地域防災計画の実効

性確保について 
 
 
 
 

 
１、 総合防災訓練の概要と課題について 

２、 常総市等への支援要請と支援体制につい

て 

３、 関東・東北豪雨の教訓について 

４、 避難所開設運営体制の見直しについて 
５、 東海第二原発広域避難計画についての協

議はどこまで進展しているか 
６、 原発周辺自治体への原子力安全協定枠組

みの拡大について 
７、 稲敷地区六市町村放射能対策協議会の要

請事項について 
 

 
町長 
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３、投票率向上について 
 
 
 

 

１、近年の阿見町の投票率（国、県、町）の推

移について 

２、向上のための具体的対策の現状及び効果に

ついて 

３、投票率向上のための具体的提案について 

（１）明るい選挙推進協議会いわゆる白バラ会

等の設立について 

（２）商工会等との連携について 

（３）投票所の増設及び投票所案内版の設置に

ついて 

 

 
町長 

 
４、協働のまちづくりの

税制的支援について 
 

 

１、町民税減免対象団体数と減免率及び減免額

について 

２、減免対象となっていない非営利型法人団体

数及び新たな減免対象団体とするよう条例

改正の考えはあるか 

 

 
町長 

 
５、荒川本郷地区におけ

る都市再生機構保有地の

譲受について 
 

 

１、税収の影響について 

２、維持管理費用について 

３、官民境測量関係費について 

４、利活用の方針について 

 

 
町長 

  

 以下余白 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成  年  月  日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 


